

Le Jura bernois présenté à la Tour des prisons de Berne

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Les intérêts de nos régions : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts jurassiens**

Band (Jahr): **52 (1981)**

Heft 3: **Le choix d'une profession**

PDF erstellt am: **04.06.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-824672>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Le Jura bernois présenté à la Tour des prisons de Berne

En vue de mettre en valeur les richesses, les ressources et les particularités des districts de Courteletary, Moutier et La Neuveville, un groupe de travail s'était constitué pour mettre sur pied une exposition intitulée «Jura bernois – nouvelles dimensions».

Cette exposition a eu lieu du 25 juillet au 19 septembre 1981, dans les locaux rénovés de la Tour des prisons de Berne. Elle se voulait sans prétention et montrait les trois districts du Jura bernois sous leur aspect historique, culturel, économique et social.

On aurait souhaité que les spécialistes chargés de l'organisation de cette manifestation aient fait également ressortir les difficultés et les possibilités de cette région décentralisée. Il est bien évident que définir un cap dans ce domaine est toujours risqué. Mais on ne peut sans autre passer sous silence les perspectives socio-économiques d'une région dans le cadre d'une exposition qui veut attirer l'attention d'un large public sur l'existence d'un pays. Ces perspectives auraient pu être présentées de façon suffisamment claire, pour faciliter un diagnostic, à tout le moins si l'on avait voulu permettre une réflexion, non en termes de principes, mais en fonction d'efficacités décelables.

Peut-être que si la commission ad hoc s'était approché des organismes mis en place par le canton pour le développement de cette région, ainsi que des associations économiques de droit privé, qui se préoccupent de ces problèmes, l'avenir de ces trois districts aurait pu y être également présenté.